



「和氣」「根氣」「活氣」5月

西郷義務教育学校 学校便り 校長 甲斐 誠

朝の登校の様子

朝は出張等が入らない限り玄関に立って、「おはようございます」と元気よくあいさつをして子どもたちを迎え入れるようにしています。子どもたちは笑顔で元気よくあいさつを返してくれます。おかげさまで、朝から清々しい気持ちになります。教師という職を選んでよかったと思う瞬間でもあります。自分では分からないのですが、「先生は声大きい」「先生の声は遠くまで響く」と子どもたちに言われてきました。中には「声が大き過ぎて怖い」という子どももいたので、子どもたちを怖がらせないように、元気を与えられる声の大きさと質でと心がけています。あいさつの後は、話しかけるようにしています。運動会練習も始まるので、4月と5月上旬は「朝ご飯、何食べてきた？」という質問を多くしました。子どもたちの返答から下のよう朝食の様子が分かります。

- ① 子どもたちの朝食は和食と洋食の割合が約半分であること
- ② 和食の子どもはご飯と味噌汁のセットが多いこと
- ③ 洋食の子どもたちは食パンが多く、蜂蜜やジャムなど甘いものをつける子どもが多いこと。飲み物や副菜（卵と野菜など）のセットが多いこと

私は現在、単身赴任中ですが朝食は栄養のバランスを考えて食パンと野菜ジュースは必ず、できればハムやチーズ、ゆで卵などのタンパク質を摂るようになっていますがタンパク質が不足がちです。子どもたちの返答で「今日はご飯と味噌汁と納豆でした。」や「パンとハムとチーズをのせて、野菜スープをと昨日の残りの肉でした。」などの答えを聞くとうらやましくなります。子どもたちが登校して給食を食べるまでに約4時間の時間があります。保護者様が皆様に子どもたちが元気に過ごせるように朝食を準備して、元気に送り出していただきありがとうございます。



【朝の登校の様子（山に雲がかかっています）】

運動会の結団式を行いました

4月22日に「第4回 御田の郷大運動会」の結団式を行いました。幼稚園児から9年生までの運動会は初めて見るので楽しみにしています。実行委員会が発表した今年度のスローガンは「勝利に向かってVIVA!」です。

団色決定では、イス取りゲームが企画されていて大変面白かったです。運動会については次の学校便りで詳しく紹介します。



【団色決定の様子】

